

Bezirksliga Herren HAR

TV Vahrendorf : TSV Eintracht Hittfeld II
Freitag, 12.04.2024, 20:15 Uhr

Niederlage für den TV Vahrendorf

Mit 9:3 setzten sich die Gäste des TSV Eintracht Hittfeld II in der Bezirksliga Herren HAR gegen den TV Vahrendorf durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 3 Stunden . In ihrem 18. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf 2 Ersatzspieler zurückgreifen.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Müller / Henke, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Fenz / Schwardtmann verloren. Da war final wirklich nichts zu holen. Wie knapp das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz endeten. Beim folgenden 8:11, 6:11, 9:11 gegen Heins / Bruns fanden van Westen / Knips von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Gekämpft bis zum Schluss hatten nachfolgend Wendland / Henke in der Partie gegen Lawrenz / Hiller. Jedoch mussten sie trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 0:3 an den Tisch. Lange umkämpft war daraufhin das vor der Partie auf Basis der TTR-Werte bereits als sehr eng eingeschätzte Spiel zwischen Marco Müller und Daniel Bruns, ehe sich der Spieler des TV Vahrendorf mit 3:2 durchsetzen konnte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Beim 3:0 gegen Vitus Heins fand Marc van Westen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Beim Spielstand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Frederik Lawrenz war für Jörg Knips letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Zwischenzeitlich konnte Marcell Wendland zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor das Spiel gegen Hauke Fenz, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem klar mit 1:3. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Unglücklich war Andreas Henke in der Partie gegen Dominik Schwardtmann, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Zwischenzeitlich konnte Simon Henke zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor dann die Partie gegen Marcel Hiller aber trotzdem deutlich mit 1:3. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:7. Das Einzel zwischen Marco Müller und Vitus Heins endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Heins zu Ende ging. Nicht einen Satzgewinn überließ Marc van Westen seinem Gegner Daniel Bruns beim überzeugenden 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Da Jörg Knips wenig später nicht antreten konnte, verbuchte Hauke Fenz einen kampflosen Sieg. Der 9:3-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Vahrendorf die Saison mit einem Punkteverhältnis von 34:2 bei 17 Saison-Siegen, einer Niederlage und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Eintracht Hittfeld II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 32:4. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TV Vahrendorf

Doppel: Müller / Henke 0:1, van Westen / Knips 0:1, Wendland / Henke 0:1

Einzel: M. Müller 1:1, M. Westen 2:0, J. Knips 0:2, M. Wendland 0:1, A. Henke 0:1, S. Henke 0:1

TSV Eintracht Hittfeld II

Doppel: Heins / Bruns 1:0, Fenz / Schwardtmann 1:0, Lawrenz / Hiller 1:0

Einzel: V. Heins 1:1, D. Bruns 0:2, H. Fenz 2:0, F. Lawrenz 1:0, M. Hiller 1:0, D. Schwardtmann 1:0